

Denk dir ein Bild – das weite Meer,
ein Segelschiff setzt seine weissen Segel
und gleitet hinaus in die offene See.
Du siehst wie es kleiner und kleiner wird.
Wo Wasser und Himmel sich treffen, verschwindet es.
Da sagt jemand: nun ist es gegangen.
Ein anderer sagt: es kommt.
Der Tod ist ein Horizont und ein Horizont ist
nichts anderes als die Grenzen unseres Sehens.
Wenn wir um einen Menschen trauern, freuen
sich andere ihn hinter der Grenze wiederzusehen.

TODESANZEIGE

Es war ein herrlicher Sommertag, als sein Herz plötzlich stillstand.

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen und dem Gedanken, er hatte ein erfülltes und glückliches Leben, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann, unserem Papi, Opi und Götti

Ernst Meier-Müller

17. Oktober 1932 bis 20. Juni 2018

In unseren Herzen wirst du immer weiterleben.

Vreny Meier-Müller
Uschi und Peter Leuzinger-Meier
mit Familie
Kathi Ryter-Meier mit Familie
Tanja Stünzi mit Familie
Verwandte und Freunde

Auf speziellen Wunsch von Ernst findet keine Trauerfeier statt.

Zu einem späteren Zeitpunkt wird seine Asche an einem von ihm geliebten Ort dem Wasser übergeben.

Leidzirkulare werden keine versandt.

Hirzel, im Juni 2018